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PROSEGUE LA LOTTA SINDACALE

Amministrativi Asl 1: si
procede all'aggiudicazione

definitiva dell'appalto
Il 20 maggio la convocazione dei sindacati in Prefettura, sit in dei lavoratori

L'Aquila Capitale
della Cultura: una III
Commissione sul
programma
Martina Colabianchi
Dopo il consigliere comunale del Gruppo
misto Alessandro Tomassoni, anche
Stefania Pezzopane, con altri consiglieri,
interviene sull’imminente appuntamento
di L’Aquila Capitale italiana della
Cultura. A poco più di sei mesi dall’avvio
delle manifestazioni, si legge nella nota a
firma della consigliera del Pd, «ci sono
ancora molti, troppi, interrogativi su
quale sarà il percorso che la città
intraprenderà per a�rontare
l’importante appuntamento». «Dallo
scorso mese di dicembre, quando fu
convocata una riunione della Terza
Commissione consiliare ad hoc per fare
il punto su come si stesse procedendo,
non ci sono stati più segnali da parte
dell’amministrazione. Per questa
ragione, insieme ai consiglieri Stefano
Albano, Simona Giannangeli, Paolo
Romano e Lorenzo Rotellini, ho richiesto
una nuova convocazione della III
Commissione per capire a che punto
siamo e fare chiarezza su una
moltitudine di aspetti». «Riceviamo
segnalazioni e richieste da parte di
associazioni, addetti ai lavori e portatori
di interesse che non hanno notizie né sul
programma delle iniziative che si
andranno a realizzare, sulla governance
di Capitale della Cultura 2026 – definita
da un atto di giunta ma che ancora non
viene presentata pubblicamente-, su
quali saranno i luoghi e gli spazi
interessati o quanti fondi verranno
impegnati. Domande a cui chiederemo di
rispondere in Commissione al sindaco
Biondi, che detiene la delega alla Cultura,
nonché ai professori Alessandro Crociata
e Pierluigi Sacco, rispettivamente
direttore della candidatura e
coordinatore scientifico della
candidatura, e ai responsabili degli u�ci
del Comune che stanno lavorando sul
progetto». «Come annunciato a
dicembre, – prosegue Pezzopane – tutta
la città e certamente noi consigliere e
consiglieri comunali siamo pronti a
fornire il nostro contributo, ma è molto
di�cile senza avere chiarezza, regole,
spazi e delle figure di riferimento con cui
potersi confrontare o un programma su
cui poter ragionare. La città merita di
essere messa a conoscenza, magari
attraverso un sito internet dedicato (che
ancora non c’è), su cosa il Comune
dell’Aquila intende realizzare l’anno
prossimo. È arrivato il momento di
illustrare quale sarà lo scenario che
l’attende per ricoprire il titolo di Capitale
della Cultura».

Angelo Liberatore segue a pagina 4

La Asl 1 sta procedendo all’aggiudicazione
definitiva dell’appalto per i servizi di
supporto amministrativo e tecnico. Lo
comunicano le sigle sindacali Cgil, Fpl
Cgil, Uil Abruzzo, Uil Fpl, Cisl Abruzzo
Molise e Cisl Fp Abruzzo Molise. Dopo il
tavolo tecnico avuto con i responsabili del
Dipartimento regionale Salute e della Asl1
di Avezzano L’Aquila Sulmona per salvare
i 150 lavoratori, da ieri in ferie forzate,

impiegati nelle cooperative del
raggruppamento temporaneo di imprese
composto da Biblos, Az Solutions e
Vigilantes, il presidente di Regione Marco
Marsilio aveva dichiarato che «non c’è
nessun licenziamento in vista». Il
contratto per i servizi di supporto
amministrativo e tecnico è scaduto e nei
giorni scorsi il dipartimento...

Salone del Libro di Torino: il ministro Giuli in
visita allo stand Abruzzo

Il ministro è stato accompagnato dall'assessore Santangelo (Colabianchi a pag.21)

Virginia Chiavaroli segue a pagina 9

Chieti: il Patto per l'Abruzzo intraprende
l'operazione verità sui conti della sanità
Attraversare il territorio abruzzese per
restituire ai cittadini un’analisi
trasparente e documentata sul reale stato
della sanità abruzzese. Questo è il
programma itinerante del Patto per
l’Abruzzo, che parte da Chieti con
l’obiettivo di far luce sulle criticità del
sistema sanitario regionale e verificare lo
stato delle strutture e dei servizi. «Sono
dati che stiamo ripetendo da mesi
nell’indi�erenza totale di questo governo
regionale che, al contrario, visto anche i
titoli di stampa, si concentra su questioni
che noi riteniamo del tutto marginali, dal

Giro d'Abruzzo al Giro d'Italia, dai ritiri ai
festival, e non mette mano a quello che è
il vero problema di tutti gli abruzzesi»,
a�erma il consigliere regionale Luciano
D’Amico. Con un peggioramento dei
livelli essenziali di assistenza e dati
altissimi sulla mobilità passiva, l’Abruzzo
detiene la maglia nera in termini di
assistenza sanitaria, una situazione
debitoria fronteggiata senza politiche
strutturali. «Da ultimo lo dicono anche i
revisori dei conti, che dopo aver bocciato,
con una prima relazione, il piano di...

PESCARA
Il ministro Roccella
all'Aurum: «Sostenere
le famiglie nel
compito educativo»
Virginia Chiavaroli

L’evento all’Aurum di Pescara è
stato l’occasione per parlare del
ruolo centrale della famiglia e del
di�cile compito di educare le
giovani generazioni. "Alleanza
Educativa" è il titolo
dell’appuntamento organizzato
dall’assessorato alle Politiche
Sociali del Comune di Pescara, che
ha visto l’intervento del Ministro
per la Famiglia, Eugenia Maria
Roccella. Sostenere il ruolo e il
di�cile compito della famiglia, che
negli ultimi anni ha perso la sua
centralità, è il monito del ministro.
Un compito che passa attraverso la
collaborazione tra istituzioni,
scuola e famiglia. «Bisogna
rilanciare l’alleanza tra scuola e
famiglia», ha dichiarato il ministro
Roccella. «Io penso che bisogna
soprattutto sostenere la famiglia,
perché è la famiglia che in tutti
questi anni si è un po’ smagliata,
ha perso anche capacità educativa,
è in di�coltà e quindi non
dobbiamo sottrarle competenze,
dobbiamo sostenerla nel suo ruolo
e permettere appunto che poi
questa alleanza diventi e�cace. Le
famiglie sono cambiate
moltissimo. Basta pensare...
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TERAMO
Gravi molestie nei
confronti di una
donna e di suo padre:
arrestato
Serena Suriani

Un uomo è finito in carcere perché
ritenuto presunto responsabile dei
reati di atti persecutori e di
minaccia aggravata. L’uomo è
accusato di aver molestato e
minacciato gravemente e
reiteratamente una donna e il
padre, inviando ad entrambi e a
persone che con loro avevano
rapporti di frequentazione
numerose lettere anonime, scritte
al computer. Le missive
contenevano frasi fortemente
o�ensive verso la donna e i suoi
familiari, nonché minacce gravi e
di morte. In un’occasione, una
missiva recapitata alla donna
conteneva anche un bossolo di
proiettile colorato con una
sostanza rossa simile a sangue. Il
movente sarebbe da ricercare nel
fatto che l’uomo sarebbe stato
incapace di accettare il...
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